
平成23年度 千歳市福祉有償運送運営協議会 会議概要 
 

 開催日時 
  第１回  平成23年５月24日（火） 

  午後2時00分 ～ 午後2時40分 

 開催場所    千歳市役所２階「庁議室」 

  

出 席 者 

  

千歳市福祉有償運送運営協議会委員（８名） 

  菅原 敏 委員(会長)、兼田 一正 委員(副会長)、 

五十嵐 慎一 委員、濁沼 勇 委員、 

村上 芳男 委員、三関 和義 委員、 

新保 信一 委員、天野 眞弓 委員 

 

 事務局（５名） 

平 保健福祉部長、早川 福祉課長、三崎 高齢者支援課長、 

小田 障がい者支援課長、福祉課総務係 藤田 

  

 事業担当者（４名） 

  わーかびぃー：１名 

 いちはつの会：２名 

 生活支援センターがんば２４：１名 

 

 配付資料 平成23年度第１回千歳市福祉有償運送運営協議会・協議案件資料 等 

＜次 第＞ 

 

１委嘱状交付（１名） 

２開会 

３議事 

(1) 正・副会長の選出 

(2) 福祉有償運送に係る道路運送法第79条の6の規定による更新の登録申請を 

予定する法人に関する必要事項の協議について（３団体） 

 ４その他 

 ５閉会 



会議概要  
 
◇ 委嘱状交付 
    保健福祉部長より委員１名に、委嘱状を交付した。 

（任期：平成23年４月25日から平成24年２月５日） 
 
◇ 千歳市保健福祉部長あいさつ 
    （公務により退席） 
 
〔 議 事 〕 
 
１ 千歳市福祉有償運送運営協議会 正副会長の選任について 

   
・当協議会の正副会長の選任を行った結果、会長に菅原委員、副会長に

兼田委員に決定した。 
 

２ 道路運送法第79条の６の規定による更新の登録申請を予定する法人に関
する協議 

    

・事務局より、更新の登録申請を予定する法人の概要等について説明し、

質疑を経て、法人が千歳市内で行う「福祉有償運送」は必要と全会一

致で認められた。 

 

 ＜ 質疑内容 ＞ 
 

 ○委員 

  利用料金については、どのような方法で算出しているのか。走行距離メーターな

どを設置しているのか。 

 ●３事業者    

・契約等の段階で、利用する目的地を設定しており、距離算定ソフト等で距離数

を算出している。 

・タコメーターで、出発から目的地までの距離数を把握する場合もある。 

 

○委員 

   利用料金の変更はあったか。 

 ●３事業者 

   利用料金の変更なし。 

 

○委員 

  各事業者の料金設定にバラツキがあるが、料金設定の目安はあるのか。 



●２事業者 

   タクシー運賃の１/２の範囲内を目安に料金を設定している。 

 

○委員 

３キロ未満無料としている事業者について、その考え方は。 

●１事業者 

介護保険からの給付サービスを利用する場合は、原則として基本料金の 1 割（片道１００

円）となっている。 

但し、介護保険の給付範囲を超えたサービス利用は全額自己負担となり、基本料金の

ほか、片道おおむね３km 以上ある場合は、１００ｍを越すごとに 2０円の延長料金がかか

る。 

 

○委員 

   利用実績がない事業者について、利用会員等の状況を確認したい。 

●１事業者 

以前は千歳地区で福祉有償運送を利用する会員もいたが、近年は居宅介護の利用

者が中心となっており、昨年は利用実績がない状況にある。 

当団体としては、いつでも福祉有償運送を利用できるよう、更新をお願いしてい

るところである。 

 

○議長 

    質疑がひととおり出たものと思うので、運営協議会としての裁決を行う。 

本日、協議した３法人は、現在においても千歳市内で安全に十分心がけながら会

員の移動制約者の方々の移送サービスを提供している。 

また、市においても、当該法人と連携し、福祉有償運送活動に支援協力して頂く

ことや、対価も対価水準を満たしている。 

このことを踏まえ、当該法人が千歳市内で行う「福祉有償運送」は必要と認める

こととしたいが、いかがか。 

 
○各委員 ＜異議無し＞ 
 

○議長 

    それでは、当該法人が千歳市内で行う「福祉有償運送」は必要と認めます。 

続きまして、その他として報告事項などあるか。 

○各委員 ＜なし＞ 
◎事務局 

    ・８月ごろに２回目の協議会開催を予定している。 

    ・本日の結果内容については、議事概要を公開する。 

 

  ○議長 

    これをもちまして平成 23 年度第１回千歳市福祉有償運送運営協議会を終了いた

します。ありがとうございました。 


